
 

 

 

 

 

 

平成２８年５月１２日、新潟市内のホテルオークラ新潟において、平成 28

年度定時総会を開催しました。 

古川会長から「近年、当協会を取り巻く環境は、開発型の社会資本整備から

メンテナンスと地域の安全を守る防災需要へとシフトし、また、国土交通省が

提唱するアイ・コンストラクションによるドローン活用など、大きく変化して

きていることから、技術力の強化と人材の育成が急務である。」と挨拶があり、

引き続いて次のとおり議事を進行し、上程議案は全て原案どおり可決承認され

ました。［承認された議案、報告内容は「協会紹介コーナー」にて掲載］ 

■ 議長選出 

■ 議事録署名人選出 

■ 議 事 

   第１号議案 平成 27年度貸借対照表及び正味財産増減計算書（損益計算書）

の承認について 

  第２号議案 任期満了に伴う役員の選任について 

        ※ 第２回理事会にて会長・副会長を選任 

会 長 山岸 陽一  

副会長 荒井 隆二  吉澤 隆  佐治 力  

■ 報告事項 

  (1) 平成 27年度事業報告 

 (2) 監査報告 

  (3) 平成 28年度事業計画 

 (4) 平成 28年度収支予算 

 

総会終了後に、永年勤続者表彰式、講演会、懇談会を開催しました。 

■ 平成 28年度 永年勤続者表彰式 

  受賞者 19社 39名 

■ 講 演 会 

   演 題 新潟県土木行政の現状と課題 

  講 師 新潟県土木部技監 中 田 一 男 様 

■ 懇 談 会 

  開宴に先立ち、当協会から古川前会長に平成 27年秋の黄綬褒章受章を祝

して「御祝」を贈呈しました。懇談会では、山岸新会長から「古川会長の

跡を継ぎ、協会をさらに発展させる。」と挨拶があり、引き続いて顧問であ

る参議院議員佐藤のぶあき様、参議院議員塚田一郎様、新潟県議会議長尾

身孝昭様からそれぞれご挨拶を賜り、盛大に懇談会を開催しました。 

平成 28 年度  定 時 総 会 
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永年勤続者表彰式 

講  演  会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇  談  会 

【山岸 新会長】 【顧問 佐藤のぶあき 参議院議員】 

【顧問 塚田一郎 参議院議員】 【顧問 尾身孝昭 新潟県議会議長】 


